

EN BREVE

BALONCESTO
Un juguete para ver el próximo partido del Corinto Gijón Basket

F. GAYO. El Corinto Gijón Basket y la Asociación Mar de Niebla han lanzado una campaña benéfica de recogida de juguetes que tendrá lugar en el próximo encuen-

tro del equipo rojiblanco, que se disputará el próximo sábado, a partir de las 20 horas, en el Palacio de Deportes ante el Obradoiro Ames. Todas las personas que lleven un juguete nuevo o en buen estado conseguirán de forma automática una entrada gratuita para disfrutar del partido del equipo dirigido por Juanfran Arias.



Cartel de la campaña. c. g. b.

BALONCESTO

Fallece Miguel Ángel Martín, mítico técnico del Estudiantes

C. T. T. El mundo del baloncesto se sorprendió con la noticia del fallecimiento ayer de Miguel Ángel Martín, mítico entrenador del Estudiantes, a los 73 años. 'El Cura', apodo que le puso Nacho Azofra, conquistó con el club colegial la Copa 91-92 y la presencia en la Final Four de Estambul en 1992.

CICLISMO

Muere atropellado por un camión Davide Rebellin

C. T. T. El italiano Davide Rebellin, subcampeón de la Copa del Mundo en 2004, murió ayer atropellado por un camión en las inmediaciones del municipio de Montebello Vicentino. A sus 51 años, montaba en su bicicleta por una carretera cuando fue arrollado por un camión que, no obstante, prosiguió su ruta.

El Motive.co Gijón pierde a Raquel lo que queda de año

BALONMANO

La veterana portera gijonesa se rompió el quinto metacarpiano de la mano derecha en el entrenamiento del pasado martes

FRAN GAYO

GIJÓN. Importante contratiempo para el Motive.co Gijón, que pierde el concurso de su guardameta titular, Raquel Álvarez, para lo que queda de año. La veterana portera gijonesa sufrió la fractura con desplazamiento del quinto metacarpiano de la mano derecha en el entrenamiento del martes. La desafortunada acción se produjo en uno de los juegos con los que arrancaba la sesión de entreno, cuando Raquel Álvarez recibió un golpe seco con la mala suerte de ocasionarle dicha rotura.

Después de realizarle las oportunas pruebas tanto en el Hospital Covadonga como en el HUCA, se le realizó la colocación de la

fractura. El tiempo de recuperación se desconoce aún, porque todo dependerá de cómo evolucione su lesión y de lo que se determine en las pruebas a realizar próximamente, pero ya se puede descartar su concurso en el complicado mes de diciembre que afrontará el conjunto fabril.

Cabe recordar que el Motive.co Gijón arrancará su eliminatoria de la tercera ronda de la EHF European Cup el próximo sábado en Viena ante el WAT Atzgersdorf, para disputar el duelo de vuelta el domingo 11 en el Palacio de Deportes. Posteriormente, el equipo dirigido por Cristina Cabeza tendrá que afrontar tres exigentes compromisos ligueros en lo que queda de mes ante Granollers, Málaga y Elche. Sin duda alguna, se trata de un importante varapalo para las gijonesas, que pierden a uno de sus puntales en un tramo de calendario muy exigente.

Raquel Álvarez recuerda el momento en que se produjo su lesión como «una acción de mala suerte», aunque es muy positiva sobre el alcance de la misma:



La portera Raquel, con la mano vendada, ayer, en el Pabellón de La Arena. J. M. PARDO

«Creo que va a ser menos de lo que parece». La guardameta gijonesa entiende que «las lesiones nunca vienen bien en ninguna época del año» y muestra toda la

«Creo que va a ser menos de lo que parece. Además, el puesto queda más que cubierto», afirma la jugadora del club gijonés

confianza del mundo en sus compañeras a la hora de cubrir su baja. «El puesto queda más que cubierto. De eso no tengo ninguna duda», manifiesta con rotundidad.

El Motive.co Gijón no se plantea acudir al mercado para cubrir la baja de Raquel Álvarez, ya que cuenta con otra portera joven, pero de garantías, como Lucía Alonso y con Diana Fernández, meta del equipo de Liga territorial, que esta temporada ya se ha vestido en algún partido del primer equipo y

que será, en principio, la designada para cubrir la baja de Raquel Álvarez. Además, el club fabril tiene en la recámara la opción de contar con Aida Fernández, la internacional junior del Siero Deportivo, conjunto con el que Motive.co Gijón tiene un convenio de colaboración por el que podría ser reclamada la talentosa portera sieresense. Mientras tanto, Raquel Álvarez animará a sus compañeras en Viena. «Van a arrollar», sentencia.

Ciudad Naranco y Antonio Rico se jugarán la corona

AJEDREZ

El líder ganó con solvencia en la novena jornada del regional, con su rival a dos puntos

ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El Ciudad Naranco ganó con solvencia en la novena jornada del Campeonato de Asturias de clubes y se mantiene líder en División de Honor. El Antonio Rico también venció y se situó a dos

puntos de los naranquinos cuando aún hay que disputar el duelo decisivo entre ambos. Los ovetenses serán campeones si ganan o empatan, pero si vencen los gijoneses se llevarían el título porque disfrutaron de mejor puntuación para el desempate.

La clasificación está así: 1º. Ciudad Naranco, con 9 puntos; 2º. Antonio Rico, con 7 puntos; 3º. Pablo Morán, con 3 puntos; y, 4º. Oviedo 93, con 1 punto. La última justa se disputará en este orden: Pablo Morán-Oviedo 93 y un



Daniel Canteli frente a Adán Álvarez. QUIQUE64

emocionante y definitivo Antonio Rico-Ciudad Naranco del que saldrá el nuevo campeón regional.

En el grupo que lucha por la permanencia, Mieres del Camino derrotó al Grupo Covadonga mientras que el Ensidesa y el Valdesva empataron. La tabla queda de este modo: 1º-2º. Ensidesa y Grupo Covadonga, con 7 puntos; 3º. Mieres, con 4 puntos; y, 4º. Valdesva, con 2 puntos. De esta forma, se confirman los descensos de categoría de Mieres y Valdesva.

Por último, en Primera División vencieron Vetusta y Gijón 64 y ascenderán a la máxima categoría. La décima y última ronda comenzará el sábado a las cuatro y media de la tarde.